

危険業務従事者叙勲

〔警察功労〕

昭和23年、千葉県警に奉職し、警部補で退官するまでの40年にわたり、県内各地の警察署で事件の解決や防犯に尽力されました。また、常に人命を第一に考え、だれもが安心して暮らせる社会づくりに貢献されました。



瑞宝単光章

菅生太市さん
79歳（口）

高齢者叙勲

昭和46年、地域住民の厚い信頼を得て初当選して以来、連続3期12年、市議会議員として調和のとれた田園都市づくりに尽力されました。また、市政の重要案件をはじめ、社会基盤の整備、産業および農業の振興等にも携われ、市勢の発展に貢献されました。



旭日単光章

岡田廣吉さん
88歳（新町）

市とJAちばみどり、生協が「食料と農水産業に関する基本協定」を締結

安全な農水産物の供給と都市・農村の交流を進めようと旭市、JAちばみどり、生活協同組合東京マイコープ（東京都新宿区）、生活協同組合エル（船橋市）の4者が、4月8日に「食料と農水産業に関する基本協定」を締結しました。今後は、国指定史跡である大原幽学ゆかりの水田での米作り交流や、産業まつりへの生協の出店、生協組合員・生産者から旭市産の食材を使ったメニューを提案してもらうなどの交流を計画しています。



▲市役所で行われた基本協定調印式

かわいい稚児舞を奉納 鎌数の神楽



五穀豊穡を祈って奉納される鎌数の神楽が、3月27日、28日に鎌数伊勢大神宮で行われました。神楽師が演じる「猿田彦」や「恵比寿」などの十二座の舞のほか、子どもたちの稚児舞も披露され、訪れた見物客を楽しませていました。

琴田スポーツ少年団が優勝！ 旭市スポーツ少年団春季野球大会

14チームが参加して3月21日と25日の2日間にわたって行われた、第1回旭市スポーツ少年団春季野球大会。決勝に進出した琴田スポーツ少年団が、海上マリンキッズを6対1で破り、優勝しました。

